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REQUER INFORMAçõEs SOBRE POSSÍVEL
TERCEIRIIAÇÃD E/ou coNcEssÃo DAS COZINHEIRAS
E AUXILIARES DE CDIINHA DA REDE PÚBLICA DE
msmo.

SENHDR vREleENTE

Para dar respaldo & estudos que estamos realizando sobre as nossiveIS
(ercelnzações. concessões de semços publicos,

REQUEREMos, na forma regimentaI, que Seja ºficiado ao Exmo,
Prefetto Duane Noguetre, para que nos preste as seguintes mfurmações'

1 Qual a eumudade de cozmhexras, mulheres e damªs servtúures da area
de artmentação da secretar-a mumeipal da educação7

2 Quantasahmenlaçõegsãoserwdaspcrma?
3 Quantas escalas recebem estas reIeIções?
4 ExIste aIgum estudo em andamento pava que haja a terceIrizaçâo ou

concessão da área? Como estão estes estudos, em que Fase?
5. Por quaI motwo a PMRP tem a Intenção de tercemzar?
&. Existe algum Estudº para eIteração dos Incas de trabalho destes

semdmes?

Sala das sessãº»!!! de feveretm de 2010.
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